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                  Requerimento Nº 677/2025

Súmula: Solicita informações do Poder Executivo Municipal na pessoa 
do Excelentíssimo Senhor Prefeito Marcos Ferreira Godoy -Teco, junto 
a Secretaria Secretária de Saúde e ao Sistema Único de Saúde, sobre a 
possibilidade de implantação do “Pâncreas Artificial” para o controle 
de diabetes em nosso município.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental vigente, que seja oficiado ao poder 
Executivo Municipal na pessoa do Excelentíssimo Senhor Prefeito Marcos Ferreira Godoy -
Teco, junto a Secretaria Secretária de Saúde e ao Sistema Único de Saúde, sobre a possibilidade 
de implantação do “Pâncreas Artificial” para o controle de diabetes em nosso município.

Justificativa

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Senhoras Vereadoras,

Este aparelho é uma forma de garantirmos uma melhor qualidade de vida para as pessoas 
que vivem com diabetes. O pâncreas artificial fica ligado a um sensor que mede a glicemia. A 
informação é passada via bluetooth para o aparelho, que tem um reservatório para a insulina. O 
aparelho, então, libera o hormônio por um cateter até um dispositivo que fica embaixo da pele. 

A partir disso, esse dispositivo aplica a insulina automaticamente na dose certa. Todas 
as informações, como quantidade de insulina aplicada e se o hormônio está dentro do nível 
estabelecido pelos médicos, podem ser monitoradas por um aplicativo de celular.

Os dados, inclusive, podem ser compartilhados em tempo real com os médicos e 
também com os familiares. Este tipo de controle auxilia muito tratamento da diabetes a longo 
prazo, pois dessa forma, os médicos conseguem perceber a evolução da situação dos pacientes, 
fazendo com que eles tenham uma vida mais saudável e controlada.

Este tratamento ainda não está disponível no SUS, ainda que já aprovado pela ANVISA.
Com isso em vista, solicito que a Secretaria de Saúde e Bem-Estar entre em contato com 

o SUS para que, uma vez que este aparelho esteja disponível na rede pública de saúde, o nosso 
município seja um dos primeiros a receber essa tecnologia.
  

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 27 de janeiro de 2025.

Mauricio Alonso Murakami
(Mauricio Japa)

Vereador
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Câmara Municipal de Itapevi, 27 de janeiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=1NAC5BS250547A93, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 1NAC-5BS2-5054-7A93
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